
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ややっっかかんん 

2015年 9月 25日 ➤たたら純一後援会だより 

通通 信信 
純純ちちゃゃんん 

三世代が安心して暮らせる街づくり 

て ＜一般質問＞ 
  日頃より後援会への御支援、御協力 を頂き誠に有難う御座います。9 月 8日から 11日の 4 日間に 

月定例議会一般質問が開催され、当選後、2回目、3項目 7点の質問を行いました。 

 子育てし易い宇佐市と言われる様になる為には子供医療の無償化の拡大が不可欠だと思います。 

6 月議会で質問させて頂いた回答では、恒久的な財源の確保や小児科医療の不足など、いきなりの

無償化は大変きびしいとの事でしたが私は、任意予防接種の拡大によって感染症にかかりにくくな

り、病院にいく頻度も減り、医療費も減少するという利点があると思います。 

又、宇佐市の中で生活に欠かせない自動車は、生活必需品であり、買い物・通院・通勤等、など 

多くの方々に利用されています。 

 特に、軽自動車は、生活に密着した車(足)として利用しており 

税制改定のたびに増税され今まで以上の家計負担となっている。 

 軽自動車税の免税の検討と税の公平配分を強く願うと共に宇佐市 

発展、定住満足度日本一、三世代が安心して暮らせる街づくりの 

更なる推進をお願いしました。 

 

Vol.06 

 

ⅠⅠ  子子どどもものの医医療療ににつついいてて   
 
１） 宇佐市の任意予防接種の現状は？ 

＜答弁＞ 定期予防接種と任意予防接種があり、任意予防接種は予防接種法で定められてなく、主におたふ
くかぜ、Ｂ型肝炎、ロタウイルス、インフルエンザなどがあり自己負担となっている。 

 
２） 子供達に流行しやすい感染症の任意接種の無料化は検討出来ないか？ 

＜答弁＞厚生労働省の厚生科学審議会で協議が継続されており、国の動向を注視している所です。 
 

３） ムンプスワクチンの接種は公費助成できないか？ 
＜答弁＞安定的なワクチン供給体制や接種医療機関の確保、財源の確保という課題はあるが子どもの健やか

な成長と保護者の負担低減の観点から医師会と協議しながら前向きに考えてまいります。 

ⅡⅡ  電電気気自自動動車車急急速速充充電電設設備備のの設設置置ににつついいてて   
 
１） 宇佐市の設置場所の拡大は無いのか？ 

＜答弁＞ 充電設備の設置を推進している中、市自らも設置 
出来ないか調査研究している所です。 

 
２） 宇佐神宮や道の駅などに設置し市外からのお客様をより多く 

受け入れる様にしてはどうか？ 
＜答弁＞ 電気自動車の普及状況等を勘案した中で県や関係 

機関と協議してまいりたい。 
 

ⅢⅢ  軽軽自自動動車車税税ににつついいてて   
 
１） 宇佐市の軽自動車税の税収の現状を教えて下さい 

＜答弁＞軽自動車税収入額、約１億五千四百万円。一世帯に 
約一台となっている。 

 
２） 軽自動車税の負担減は出来ないか？ 

軽自動車、新規登録後の免税出来ないか？ 
＜答弁＞ 軽四輪等については、その燃費性能に応じた減税 
を行いますので市独自の減税は考えてない。 

 

 

 

 

 

宇佐市議会
 

 



 

                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 て 

 新人議員勉強会・日産労連政

治研修会・部労政治研修会・富

士社会教育センターにて教育

及び研修会に参加しました。 

 まだまだ未熟ではありますが

今後に生かせる様に一生懸命、

頑張ります。 

 

＜たたら 純一活動＞ 
 

▶たたらホームページこちら→ 
発行：多田羅純一後援会 ／ 住所：宇佐市和気 111 ／ 連絡先：0978-38-5901 

産業建設常任委員として中須団地建築工事安全祈願

祭及び起工式、岳切渓谷キャンプ場開式、院内町よかろ

うパークキャンプ場開式に出席しました。 

 

 議会特別推進委員で佐賀県武雄市へ行って来ました。武雄市では一般

質問にモニターテレビを使い、議会内では PC 類機器を持ち込んで行っ

ていました。モニターテレビは住民目線でテレビ放映(ケーブルテレビ) 

を意識し、議員の顔と説明ボード(イメージボード)で市政議論重視から

内容を重視する事で住民に解りやすく又、文字通訳配信(同時通訳機能)

をする事で難聴の方にも 

見える化を行っていました。 

 二日目は小城市へ行って、 

小城市議会議員と意見交換を 

行いました。 

 7/31 に宇佐神宮最大のお祭りで神輿を中心にし

た神輿行列が開催され、初日は上宮から頓宮へ

（お下り）、最終日は頓宮から上宮（お上り）へ

参加しました。大変猛暑でしたが良い経験になり

ました。 

て 
・各祈願祭・起工式参加  

 

 

 2015年 8月工場の側道でカーブミラーが見にくく危険で有るため「木を切って貰える様、お願い 

できないか?」と通行する方より相談された。訪問し、植木の持ち主の方に相談した結果、「お宅が

切って貰っていいですよ」と了解を 

得ました。年配の方で高所作業が 

なかなか出来なく、いつもは地区 

の方にお願いしていたが困っていた 

様子でした。 

 CKK の同じ部署の方に手伝って貰い、 

私が剪定しました。 

 

て 
・夏越祭り神輿行列参加  

 

て 
・佐賀視察 

 

て 小城市役所前 

 
て 武雄市役所 

 て 
・各種研修会 

 

「市民相談」 
 


